

VERPFLEGUNG, DIE SCHMECKT



„Gesunde, regionale und ausgewogene Mahlzeiten für unsere Kunden täglich frisch herzustellen, ist unser Ziel. Wir kochen mit Leidenschaft und das schmeckt man.“

Küchenleiter Johann Fröstl

Küche St. Elisabeth
der regionale Anbieter für
Ihre Gemeinschaftsverpflegung

Kommen Sie zu uns -
machen Sie sich selbst ein Bild!

Gerne informieren wir Sie auch über unser
Alten- und Pflegeheim St. Elisabeth.



offen.engagiert - Leb'n wie dahoam

KÜCHE ST. ELISABETH

TAU.SERVICE

Franziskanerinnen von Vöcklabruck GmbH

4261 Rainbach i.M., Summerauerstraße 9

Tel: 07949 6791 16

Mobil: 0676 888 05 3416

kueche@seniorenheim-rainbach.at

www.seniorenheim-rainbach.at



KÜCHE ST. ELISABETH

im Alten- und Pflegeheim Rainbach



TAU.SERVICE

FRANZISKANERINNEN VON VÖCKLABRUCK GMBH

ST. ELISABETH - RAINBACH I. M.

www.seniorenheim-rainbach.at

UMFANGREICHES ANGEBOT

- täglich frisch zubereitete Speisen
- Auswahl aus 3 Hauptspeisen
- Suppe und Dessert auf Wunsch
- täglich ein vegetarisches Gericht
- Verfügbarkeit von Schonkost und individuellen Diäten
- saisonale Spezialitäten
- abwechslungsreicher Speiseplan
- Möglichkeit einer täglich variierenden Menübestellung
- Buffets (warm und kalt) für Ihre Feiern
- aus unserer Patisserie: Mehlspeisen und Desserts auf Bestellung
- aktueller Speiseplan auf: www.seniorenheim-rainbach.at



ZUFRIEDENE KUNDEN

REGIONAL & SAISONAL

- 12 Mitarbeiter/innen sorgen für frische Speisenzubereitung - 7 Tage die Woche, 365 Tage im Jahr
- Verarbeitung von regionalen Produkten (Milch, Kartoffeln, Gemüse,...)
- Verwendung von Bio- und Fairtrade-Produkten, soweit möglich und verfügbar
- saisonale Produkte
- nachhaltiger und bewusster Einsatz von Lebensmitteln als Leitsatz
- Freitag als „Fleischfreitag“ mit vegetarischen Köstlichkeiten zur bewussten Schonung der Ressourcen
- Kontrolle und Auszeichnung des Küchenbetriebes mit dem Siegel „Gesunde Küche“ durch das Land OÖ
- Verarbeitung aller Produkte nach gültigen Qualitäts- und Hygienerichtlinien lt. HACCP

Unsere Kunden schätzen die Frische, den regionalen Bezug und die Flexibilität.

- Alten- und Pflegeheim St. Elisabeth
- SMB Nord - 5 Gemeinden Essen auf Rädern
- Kindergarten Rainbach
- Pro mente OÖ
- Grenzpolizeiinspektion Leopoldschlag

Wir sorgen auch für die Logistik: Speisenzustellung in Warmhalteboxen, Geschirr, Besteck, etc...

Gerne bieten wir auch für Veranstaltungen ein eigenes Catering an.

Ihr Ansprechpartner:
Küchenleiter Johann Fröstl
07949 6791 16

